



27 PEMAIN IKUT LATIH PERDANA DI BOGOR PSIM Masih Berburu Amunisi

YOGYA (KR)- Latihan perdana PSIM Yogya di kompleks Hambalang Bogor, Senin (15/4) kemarin pagi, sudah diikuti 27 pemain. Namun banyak yang masih dipantau kualitasnya dan Tim 'Laskar Mataram' masih terus berburu pemain untuk memenuhi kebutuhan pemain dalam menghadapi Liga 2 tahun ini.

"Masih ada yang proses seleksi dan ada yang sedang menjalani proses negosiasi. Yang seleksi masih terus dipantau sebelum ditentukan kelayakannya untuk direkut," ungkap Caretaker CEO PT PSIM Jaya Bambang Susanto saat dihubungi KR, kemarin.

Seperti diberitakan sebelumnya, PSIM menjalani *Training Camp* di Bogor

sambil menunggu kesiapan mess pemain dan lapangan tempat latihan. Pada latihan, kemarin pagi, pelatih kepala Vladimir Vujovic, dibantu asisten pelatih Erwan Hendarwanto dan pelatih kiper Sahari Gultom, di antaranya ditujukan untuk pemulihan kondisi para pemain yang baru bergabung.

Hingga kemarin, tetap baru ada tujuh pemain yang resmi diikat kontrak, yakni Raphael Maitimo, M Agung Pribadi, Rudiyan, Heri Susanto, Gusti Rustiawan, Reza Saputro dan Hendika Arga Permana. Sedangkan 9 pemain lama, tinggal menunggu penandatanganan kontrak, karena sebelumnya telah mendapat lampu hijau dari

pelatih untuk diikat kembali.

Kesembilan pemain itu terdiri dari Ivan Febrianto, Edo Pratama, Raymond Tauntu, Pratama Gilang Ramadhan, Supriyadi 'Eeng', Yoga Pratama, Hendri 'Hendrico' Satriadi dan Risman Maidullah. Paling tidak PSIM kini telah memiliki 16 pemain.

Bambang Susanto sendiri menyatakan siap memenuhi keinginan pelatih untuk merekrut pemain-pemain yang dibutuhkan tim. Target promosi ke Liga 1 musim ini menjadi acuan dalam membangun tim kebanggaan masyarakat Yogya ini. "Kami berharap secepatnya pemain bisa lengkap dan kebutuhan tim terpenuhi," harap Bambang. (Jan)-d

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 22 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005